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ACTA NÚMERO 40/2015. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. 

San Salvador, a las diez horas del día veintiséis de octubre de dos mil quince. Atendiendo 

a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega, para 

esta sesión ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del Instituto de 

Acceso a la Información Pública, en adelante, "El Instituto", o "IAIP", los señores: Carlos 

Adolfo Ortega, Mauricio Antonio Vásquez López, Max Fernando Mirón Alfare, Jaime 

Mauricio Campos Pérez y María Herminia Funes de Segovia conformando Pleno de 

acuerdo a los Arts. Diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento 

del IAIP; y, Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El 

Comisionado Presidente dio inicio a la sesión y se desarrolló la agenda siguiente: 1) 

presentación y aprobación de la agenda; 2) nueva propuesta de telefonía; 3) evento "Día 

Internacional contra la corrupción";4) punto varias. PUNTO UNO: el Comisionado 

Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado 

por unanimidad por el Pleno; PUNTO DOS: El Jefe de la Unidad de Informática Jorge 

Ernesto Martínez, presentó la nueva propuesta de servicios de telefonía móvil para el año 

dos mil dieciséis, de acuerdo a las observaciones que realizó José Alfredo Martínez Jefe 

de la Unidad de Finanzas y Roberto Emilio Vásquez Hernández, Coordinador del área de 

Presupuesto. Jorge Martínez explicó que en la nueva propuesta se ha considerado 

asignar línea móviles a los Señores Comisionados del IAIP, a los jefes de las unidades 

de capacitación y comunicaciones, notificador y a los señores motoristas, dicha propuesta 



se debe a que se ha reducido el presupuesto asignado a la Unidad de Informática para 

el año dos mil dieciséis en relación al dos mil quince. El Pleno se dio por enterado de esta 

propuesta y solicitó la presencia de Roberto Vásquez para que justificara la reducción del 

presupuesto asignado para la Unidad Informática; asimismo el Pleno solicitó a Roberto 

Vásquez, prepare una nueva propuesta para el refuerzo presupuestario dos mil dieciséis, 

la cual se discutirá en una reunión en el transcurso de la semana. La propuesta realizada 

por el Jefe de Informática, queda pendiente de autorizar por el Pleno. PUNTO TRES: La 

Comisionada Herminia Funes, informó al Pleno que la Unidad de Comunicaciones, está 

planificando el evento del "Día internacional contra la corrupción" a realizarse el nueve 

de diciembre, siendo su enfoque principal el tema de "La Corrupción". La Comisionada 

Herminia Funes además comentó que la dinámica propuesta a desarrollarse sería un " 

Foro", por lo anterior el Pleno propone que la Unidad de Comunicaciones prepare dos 

propuestas en donde participen ponentes internacionales y locales que tengan 

experiencia en el tema a desarrollar. Los detalles de local, invitados entre otros se 

informarán posteriormente. El Pleno se dio por enterado de este punto y queda pendiente 

que el Jefe de Comunicaciones presente las propuestas de los expositores. PUNTO 

CUATRO: PUNTO VARIOS: El Comisionado Mauricio Vásquez comentó al Pleno que la 

Red Iberoamericana de Protección de Datos, en colaboración con la AECID, estará 

realizando el Seminario "Los nuevos retos de la privacidad. Los tratamientos masivos de 

los datos personales", en el Centro de Formación de la AECID en Montevideo, Uruguay, 

los días tres, cuatro y cinco de noviembre de dos mil quince. A este evento ha sido 

invitado a participar junto al Colaborador Jurídico Cesar González. Asimismo, informó 

que la AECID, concedió dos becas parciales (alojamiento y manutención) a los 

participantes del Instituto y los boletos aéreos de ida y vuelta, serán sufragados por el 

Instituto para el Comisionado Mauricio Vásquez y el Colaborador Jurídico Cesar 



González. Además solicitó al Pleno convoque al Comisionado Suplente Julio Cesar 

Grande Rivera para ejercer su suplencia y que asista a las audiencias orales que se 

desarrollarán el cinco de noviembre de dos mil quince. El Pleno se dio por enterado y

convoca al Comisionado Suplente Julio Cesar Grande Rivera para que asista a las 

audiencias orales programadas y al Pleno que se desarrollará el día martes tres de 

noviembre por lo que autoriza a la Unidad Financiera a realizar el pago correspondiente 

a los días tres y cinco de noviembre al Comisionado Julio Cesar Grande Rivera y a la 

Unidad de Recursos Humanos a la elaboración de la planilla respectiva.CIERRE: No 

teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las once 

horas y cinco minutos, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada 

conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos. 




